

France > Fermeture d'un collège dans l'Oise après une crise d'allergie d'élèves

Publié par : AFP

Le : 13.02.07 | 12h12

Le collège Marcel-Pagnol à Betz (Oise), près de Senlis, a été fermé mardi car une soixantaine d'élèves sont victimes depuis lundi d'allergies d'origine inconnue, a-t-on appris auprès de l'établissement.

Soixante-deux enfants au total ont présenté des rougeurs cutanées et des démangeaisons, dont une quarantaine qui avaient été renvoyés chez eux dès lundi après-midi, sans qu'il y ait eu hospitalisation.

La direction du collège, qui compte 400 élèves, a décidé la fermeture de l'établissement mardi à titre de précaution et conseillé aux familles de laver les vêtements des enfants.

La thèse d'une allergie d'origine alimentaire est pour le moment écartée.

Une réunion entre la direction du collège, les pompiers et le conseil général devait se tenir dans la journée.

Le lycée Pierre-de-la-Ramée (1.200 élèves) de Saint-Quentin (Aisne) a été partiellement fermé avant les vacances de Noël pour des faits similaires.

Après des analyses infructueuses et la reprise des cours en janvier, de nouveaux symptômes ont été constatés, entraînant des manifestations d'élèves.